

## LA MOTTE-DU-CAIRE

● Du théâtre d'hier à aujourd'hui.



Les deux représentations du *Bourgeois Gentilhomme* à Clamensane et à la Motte-du-Caire ont permis aux neuf adultes et 14 enfants de recevoir les félicitations des habitants venus en nombre assister à ces soirées. Bénédicte Boileau, qui possède une énergie contagieuse et joyeuse, promeut le théâtre du temps jadis. Une représentation des *Liaisons Dangereuses* de Choderlos de Laclos à La Motte a reçu aussi un grand succès, belles dames et beaux messieurs en costumes, décors soignés, éclairages parfaits, le public retrouvait la belle langue française du 18<sup>e</sup> siècle, avec des acteurs venus de la région. Le spectacle a tourné ensuite pendant près de trois semaines dans le département. Bénédicte met également en scène une partie des textes du *Prophète* de Khalil Gibran en y mêlant le chant, la musique, la danse... La première aura lieu demain à la salle des fêtes de La Motte-du-Caire à 21h. Entrée libre, sortie au chapeau.

/ PHOTO A.N.